

理事会☆開催



第164回理事会が4月24日(水)午後から、愛知県自動車会館会議室において、開催されました。

これには、理事12名、監事1名の出席があり、冒頭の挨拶に金原理事長より「平成30年度決算は、皆様のお陰を持ちまして昨年度に続き黒字となりました。」とのお礼に続き、次の審議がなされ全て承認されました。

- ①組合員の新加入について
- ②平成30年度決算報告について
- ③通常総会の資料について
- ④通常総会の運営について等々。

なお、総会前に行われます愛車協理事長表彰の永年勤続

表彰には、(有)光栄自動車の「加藤祐一」様、

購買売上表彰には、新明工業(株)ボディサービスセンター様、

(株)ファブリカコミュニケーションズ様、(株)大東工業様がそれぞれ受賞される予定です。

第15回通常総会には、是非多くの組合員様の出席をお待ちしております。

なお、詳細はHPに掲載してありますのでご覧下さい。(<http://www.aishakyo.jp/news/>)

監事監査☆総務委員会開催



平成30年度の監事監査が4月18日(木)11時から柏木・水野両監事により、愛車協事務室内において決算関係書類等の監査が行われました。

← ← 30年度も昨年度に引き続いて5年連続の黒字決算となりました。

また、4月24日(水)午後からは、第29回総務委員会及び第32回正副理事長会が開催され、第164回



理事会の提出議題が慎重に審議され理事会へ上程されました。 → → →

H.30年度・共同購買等協力組合員BEST10

平成30年度の共同購買高・斡旋手数料・HP等に、ご協力下さいました組合員数は、皆さまのお陰をもちまして、組合員数42%の54社が、ご協力をしていただきました。

本当に本当に心より感謝申し上げます。

来る総会では、上位3社が理事長表彰を受賞されますが、ここにベスト10社を掲載して敬意を評させていただきます。

本年度もご協力の程よろしく申し上げます。

1. 新明工業(株) ボディサービスセンター
2. (株)ファブリカコミュニケーションズ
3. (株)大東工業
4. (株)加藤自動車钣金
5. (有)光栄自動車
6. メリネ钣金塗装(有)
7. 共和工業(株)
8. (株)加藤钣金整備
9. (株)関戸钣金
10. ナカバヤシ自動車工業(株)



新組合員誕生

先の理事会の承認を受けて4月から「中川支部」の新組合員となっていただくことになりました。



*新組合員 株式会社 中電オートリース

*所在地：〒457-0078 名古屋市南区塩屋町4丁目5番地

*TEL 052-823-2516 FAX 052-823-2554

*主な事業内容：車の修理（指定工場）、钣金塗装、車のリース業

*ホームページ：<http://www.chuden-al.co.jp/>

先進優良認定☆本年度第1号



北支部の支部長（株）古田钣金工芸は、この度、愛車協本年度第1号の先進安全自動車対応優良車体整備事業者として、4月に日車協より認定されました。愛車協では15社目となりました。

春の交通安全運動

5月11日～20日の10日間は全国で安全運動が実施されます。

今回の重点運動は ①子供と高齢者の安全な運行の確保と高齢運転者の交通事故防止 ②自転車の安全利用の推進 ③全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底 ④飲酒運転の根絶です。皆様、安全運転に心掛けましょう。



通常総会の開催について



1. 日時：2019年5月26日（日） 16時～

2. 場所：名鉄ニューグランドホテル（tel：052-452-5511）

*欠席の場合は、委任状を提出していただきますようお願いいたします。

*総会后、懇親会を行いますので交通公共機関でお越しください。



五月のつばやき (^o^) 令和 (^o^)

遂に1日から元号が平成から令和に切り替わりました。人の一生のうちでも滅多にないことですね。独自の紀年法を持ち、天皇の交代によって新たなものに変更する国は日本だけだと言われています。もともとは中国の習慣に習ったものですが、その中国でも1949年からは西暦が使用されるようになり、今の「一世一元の制」ができるまでは、占いの結果や、天変地異などが重なった際などに元号を変えるということも稀ではありませんでした。645年の「大化」に始まり「令和」までの元号の総数はなんと248個だそうです。



それでは、参考に最近のなじみのあります元号の意味を列記します。

「明治」は中国の古典、易経が由来で、国が明るく治められるようにという願いが込められました。

「大正」は中国の古典、易経から来ており、民意に寄り添った政治が行われるようにという願いが込められています。

「昭和」は中国の古典、四書五経に由来し、国民の平和及び世界の繁栄が願われています。

「平成」は中国の2つの古典、「史記」と「書経」に由来し、天や地と同様に日本の内外も平和であるようにという願いが込められています。

「令和」は日本の最も古い和歌集「万葉集」に由来しており、人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意味が込められています。



さてはて？元号の由来の願いとおりの「令和時代」になりますよう期待をしたいものです。

いいいよ、今月は総会月です。多くの出席をお待ちしております。(^o^)(^o^)(y. m)

